



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Le mariage de l'audit et du conseil en...

ÉPERNAY

Le mariage de l'audit et du conseil en viticulture

Réagir

Envoyer

Imprimer

Viti-Concept à Witry-lès-Reims et FCM Consultants à Épernay se sont réunis. Les deux cabinets proposent l'accompagnement technique et réglementaire sur l'exploitation viticole. Chacun possède son expérience, d'un côté Thierry Blaise et Vincent Faihy pour la viticulture, de l'autre Franck Mazy pour le conseil, la régie et la gestion d'un domaine viticole.

Desormais elles pourront mettre en commun leurs idées, échanger leurs savoir-faire et optimiser leurs fonctionnements. La synergie de leurs compétences et de leurs spécificités doit leur permettre de mieux aborder l'évolution des techniques et de la réglementation et ainsi de proposer à leurs clients le suivi et le conseil les mieux adaptés.

Le souhait de chacun des deux cabinets étant d'améliorer ses compétences et de répondre aux exigences actuelles et à venir, notamment avec le « Grenelle de l'environnement », l'idée d'un rapprochement est venue tout naturellement, et de créer en quelque sorte « un pôle technique viticole » où l'union fait la force Bien sûr, d'autres sociétés de ce type existent, mais elle dépendent pour la plupart de de l'interprofession (Magister est désormais géré par le CIVC), des chambres d'agriculture (les trois

départements, Marne, Aube et Aisne ont chacun leur groupement de développement viticole), ou des maisons de négoce ou coopératives. D'ailleurs Viti-concept et FCM Consultants participent activement aux échanges entre l'ensemble de ces structures, toutefois leur particularité leur permet de s'adapter rapidement aux mutations du vignoble, mais surtout individuellement aux attentes de chacun de leurs clients, sans avoir de politique imposée par une quelconque structure de tutelle. C'est ainsi que, Viti-Concept accompagne depuis 20 ans ses clients sur le chemin de la viticulture intégrée (rebaptisée viticulture durable). La société s'est également fait une spécialité de la viticulture biologique. Elle a ainsi été choisie par plusieurs vignobles de maisons de négoce et même par le lycée viticole d'Avize pour les accompagner sur cette nouvelle voie.



Agrandir la photo

Vincent Faihy et Franck Mazy, l'union fait la force.

cahierco
viticulture

Haut de page

Article paru le : **3 novembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Contactez-nous

Rechercher

Actualités

France/Monde
Economie
Champagne
Politique
Société
Faits divers / Justice
Culture & loisirs
Sports
Le Stade de Reims

Votre département

Marne
Ardennes
Aisne

Vos villes

Reims
Charleville-Mézières
Laon

Communautés

Forums
Publiez vos photos
Visitez la galerie photos
Proposez un événement
Communiquez vos infos

Services

Agenda
Guide touristique
Météo
Concours
Programmes télé
Gérez votre abonnement papier
S'inscrire sur le site
S'abonner aux newsletters

Petites Annonces

Immobilier
Automobile
Emploi
Emploi local
Bonnes affaires
Villégiatures
Passer une annonce

Annonces légales

Groupe Hersant Média

L'est-éclair
Libération Champagne
L'Aisne Nouvelle
Paris Normandie
La Provence
Nice Matin
Corse Matin
Var Matin